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1 月は職業奉仕月間です！ 

先週の年忘れ親睦家族例会は沢山の会員と家族の方に参加いただき有難うございました。

ようやく会員の皆さんがお子さんやお孫さんと参加して頂けるようになり、本来の家族例

会に近づいて来たかな？・・・っと思います。とかく例会変更や親睦夜間例会などは会場委

員会・親睦委員会さんには特にお手数をお掛けしますが、毎回綿密な計画と、詳細の確認を

して頂きまして、滞りなく完璧に設営していただき有難うございます。 

 本日の例会は今年最後の例会と成りますので、後ほど会長幹事の半期を振り返る卓話を

させて頂きますのでよろしくお願いします。先週までの暖かさとは逆転して今週からは一気に真冬へと気候が変動

しておりますので、皆さん体調には十分注意をして頂き、良い年をお迎えください。 半期を無事に過ごす事が出

来て会員の皆様に感謝します。 以上で本日の会長挨拶とさせて頂きます。有難うございました。 
ｎ 

【畔栁会長】早いものでと言いたいところですが、公私共に色々な理不尽なことが発生し大変革の人生三度目の過渡

期かなと思うほどの近況ですが、会員の皆様に支えられて無事に半期を終えられそうです。改めて感謝申し上げます。

先輩の会長さんから「年度が始まればあっという間だよ」っと言われてはおりましたが、実際に年度が始まる前は、

RLI（会長エレクト研修）から始まり、各研修会、各報道機関との連携、岡崎５RC との連携、中分区会長幹事会との

連携･人事･事業計画･地区への対応決めてゆくことが多くて、幹事時代の事をほぼ忘れていましたが、鈴木幹事が的確

なフォローをして頂き、また、理事役員、会場･親睦をはじめとする各小委員会委員長さん、そして会員の皆様のご支

援とご協力によりここまでこれたかなと思います。 

また、毎年当然では有りますが、事務局員の河内さんのバックアップは当クラブにおいては宝物のようです。岡崎

５RC の事務局員の中でも抜群に事務手続きから、過去から現在のクラブの内情にも熟知し会長幹事にとって掛け替え

のない存在です。河内さん当クラブの為にも健康に気を付けて今後ともよろしくお願いいたします。  

今年度はパスト会長の皆様と新会員の皆さん例会時に特別なイベントの無い例会に順番に３分間スピーチをして頂

いております。これまで大役を終えてのんびりロータリーライフを楽しんで見える古参の会員にもう一度ご自分をアピ

ールして頂き、若い会員との新たな絆へと発展してくれたらと思います。また新会員の皆さんは自分を PR して早くク

ラブの一員として溶け込んで頂きたい事を目的としております。 

今年度はコロナに対して概ね緩和策で対応できるようになりあと少しで従来通りに戻れると思いますが、コロナに

よって社会の仕組みや考え方が変わってきて、コロナ以前の様にはならないように感じます。これは現社会においても

経済･政治すべてに変わらなきゃいかんぞと投げかけられているように感じますし、世界では戦争･紛争で尊い命も奪わ

れておるのが現状です。全世界人類の平和と健康を望むロータリーとしては、なんとも遣り切れない憤りを感じます。 

毎回の例会での会長挨拶のためロータリーを色々調べたりしているとその奥深さに感銘を受けます。ロータリーの

会長って何なんだろうと思いを巡らせるうちに分かったことがありました。自己啓発です。いわゆる色々壁に立たされ

るたびに考え勉強させられるのは人生始終修行ですね。それを考えさせてくれるのがロータリーです。 

４つのテスト「真実かどうか」 「みんなに公平か」 「好意と友情を深めるか」 「みんなのためになるかどうか」 

人生にとって、人間にとって生きてゆくうえで最も気にしなければいけない事であると思います。４つの内どれが欠け

てもうまくいかずストレスがたまります。私も理不尽なことがあるたび４つのテストをいつも心で唱和しております。 

以前ある問題にぶち当たりそれに相手さんとトラブルになりそうに成ったとき、その代表者が「畔栁君これはみん

なのためになるかどうかだよな」っと言われたことが有って、トラブル回避出来ました。その方は尾張地区のロータリ

ー会長経験者の方でしたが、ロータリアンって素晴らしい信念と理念が有るんだなと思ったのを思い出します。 

早いもので上半期も終わろうとしております。下半期も会員の皆様のご協力とご支援を賜り事業に取り組んでゆき

ますので引き続きよろしくお願いいたします。 

51 期【No16 号】第 2364 回例会                        2024/1/11 
現在の正会員数 53 名 （過去3回の修正出席率 11/30：87.76％ 12/7：92.16% 12/14：91.67％） 

【本日の卓話】               「 新春年男年女放談 Part1 」 

【前回の会長挨拶】 

【前回の例会】    「 半期を振り返って 」     会長 畔栁秀幸君 ･ 幹事 鈴木圭介君 

RC） 

 
 

会員  赤堀竜二君 ･ 片岡達宏君 
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幹事報告 （鈴木圭介君）   
【第１０回理事会報告】12/7 開催 

１．新春親睦夜間例会開催の件：承認 

２．職場例会開催の件：承認 

３．次年度地区委員推薦の件：三城偉央君推薦 

４．光ヶ丘クリスマスページェント祝儀の件：承認 

５．事務局データ管理NAS 入替の件： 承認 

６．事務局賞与冬季賞与支給の件： 承認 

７．事務局年末年始休暇の件：12/28～１/５ 

◼ 髙橋治朗パストガバナー(名古屋西 RC)がご逝去され

ました。謹んでお悔やみ申し上げます。尚、お別れの

会が 2/14(火)名古屋観光ホテルにて営まれます。 

◼ 来年２/17(土)「西三河中分区インターシティーミーテ

ィング」が岡崎城南 RC ホストにて開催されます。出

欠席を 1/10(水)までにご返事ください。 

◼ 本日午後 7時～りぶらにて岡崎ローターアクトクラブ

例会が開催され、杉田委員長が出席されます。 

◼ 「第 10 回日展名古屋展」が 1/24～2/12 愛知県美

術館ギャラリーで開催されます。招待券ご希望の方は

幹事鈴木までお申し出ください。 

◼ 下期会費の 12 月中の納入にご協力をお願いします。 

◼ 12/28 及び 1/4 の例会は定款第７条第１節の規定に

より休会です。新年は 1/11(木)が例会となります。 

◼ 12/28～1/5 は事務局がお休みですので緊急のご連

絡は幹事の鈴木までお願いします。 

◼ 最後に、例会変更の案内が来ています。詳しくは週

報あづまをご確認下さい。 

副幹事報告（倉内充雄君）   

◼ 先日次年度第 1 回理事会が開催され、次年度 SAA に

稲垣寿君が選任されました 

出席委員会  本日の出席率 82.00%（欠席 9 名） 

前々回(12/7)の修正出席率 92.16%（欠席 4名） 

親睦委員会  12月慶祝の発表 

12/14(木)年忘れ親睦家族例会ご案内 

公共イメージ向上委員会  ロータリーの友記事紹介 

米山奨学委員会  小銭寄付のお願い 

ニコニコ委員会  
☺ 畔栁秀幸君 本日、半期を振り返っての卓話をさせて

頂きます。宜しくお願い致します。 

☺ 鈴木圭介君 半期ありがとうございました。来年も宜

しくお願いします。 

☺ 野村政弘君 畔栁会長、鈴木幹事 残り半年宜しくお願

いします。会員諸氏、来年も宜しくお願いします。 

☺ 鈴木公市君･倉内充雄君･佐野真琴君･小出一輔君 会

長幹事の卓話楽しみにしています。 

☺ 小林清文君 本日 3 分間スピーチをいたします。宜し

くお願い致します。 

☺ 梅村順一君 年忘れ親睦家族例会、家族で楽しませて

頂き有難うございました。 

☺ 三城偉央君 12/24 市民会館にて「第九」を唄います。

まだ空きがありますので是非宜しくお願いします。 

☺ 市川守彦君 年末ジャンボが当たるので事前にニコし

ます。 

☺ 稲垣寿君･石川雅規君･金安久文君･杉田広喜君･中川和

広君･中根盛仁君 今年も有難うございました。来年も

宜しくお願い致します。良いお年を！ 

☺ 長坂勲君･生駒尚久君･林孝夫君･清水幹良君 ニコに

協力します。

【鈴木幹事】先ずは半期無事にロータリー活動を務めさせて頂きましたこと感謝申し上げます。ロータリー歴は 13

年ですが何分不勉強でご迷惑をお掛けした事も多々あったと思います。加藤直前幹事や事務局の河内さんのご協力のお

陰と思っております。ありがとうございます。主な上半期事業内容は、ロータリー財団地区補助金を活用して岡崎聾学

校和太鼓部の太鼓の張り替え費用を支援しました。去る 11/9に本田会員のご協力のもと明徳保育園にて演奏会を開

催することが出来ました。本演奏会を開催することで岡崎聾学校和太鼓生徒の活躍の機会を提供し、園児とのふれあい

の場を設けることが出来たと思います。下半期も引続き会員の皆様のご協力をお願いいたします。 

 
畔栁会長 

 
鈴木幹事 

 
倉内副幹事 

 
梅村副会長よりお礼の言葉 

入会は平成 8 年でロータリー歴は 27 年になります。その年は 8 名入会したのですが、今

は足立憲彦先生と私の 2人になりました。第 44代の会長を務めさせていただきました。幹事

は酒井賢さんにお願いしご尽力いただきました。 

仕事は竜美丘小学校の近くで設計事務所を営んでいます。好きな言葉が二つあります。 

「自我作古」：「我より古(いにしえ)を作(な)す」 自分たちが新しく始めたことがやがて古典と

なっていくということ。 

「別無工夫」：「別に工夫なし」 妙な工夫をするより自然の流れに逆らわない方が良いという

こと。翻って、私は今古典となり得る建築を創ることができているか？旅先で出会ったこの言葉を大切に設計に取り組

んでいます。 

【3 分間スピーチ】                               2023/12/21 小林清文君 
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【お願い】例会を欠席する場合は、食事の手配の都合上、前日の午後 4 時 30 分までにご連絡をお願いします。 

 

 

 

 

1 月の例会予定 

例会予定 例会会場 内容 

1/18(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「職場例会」(株)六本木 代表取締役 竹内桂子様 

1/25(木)18:00～ 重の家 「新春親睦家族夜間例会」 

他クラブサイン受付・休会のお知らせ 

例会予定日 RC 名 サイン受付場所 

1 月 15 日（月） 刈谷 刈谷商工会議所 3階事務局 11:30～12:30 

1 月 16 日（火） 西尾 西尾信用金庫 中央支店 2F 204 号 11:30～12:30 

1 月 17 日（水） 岡崎 岡崎ニューグランドホテル１階 11:30～12:30 

1 月 17 日（水） 知立 ホテルクラウンパレス知立 5 階 510 号 

1 月 19 日（金） 安城 碧海信用金庫本店 3 階 11:30～12:30 

1 月 23 日（火） 豊田中 名鉄トヨタホテル１階フロント 17:00～18:00 

1 月 24 日（水） 碧南 碧南商工会議所 1階事務室 11:30～12:30 

2 月 13 日（火） 岡崎南 定款第 7 条第 1 節の規定により休会 

2 月 14 日（水） 岡崎 定款第 7 条第 1 節の規定により休会 

2 月 14 日（水） 知立 ホテルクラウンパレス知立 5 階 510 号 

2 月 14 日（水） 三河安城 ホテルグランドティアラ南名古屋 1F 11:30～12:30 

同好会便り 

同好会 開催予定日 場所 内容 

あづま会 未定 未定 未定 

ひよどり会 令和 6年 1月 11 日(木) 子子子 定例会 


